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今回も参加局が少なかったようです。

大変楽しむことができました。ありがとうございます。9エリアの局から呼ばれました。県外からのエントリーも有

なかなか局数が伸びませんでした。楽しかったです。よろしくお願いします。

第1回の参加に続き今回が2回目の参加でした。よく耳にしている各局さんと楽しくお話させて頂きました。本Par
集計ご苦労様です

　　第３回新潟県支部アクティビティーパーティ　コメント集

参加者が例年より少ない感じあり。しかし、010,020,030,040が比較的良く聞こえていた。長野が聞えず、JA0RLも

役員さんは、たくさん出ていましたが、一般の人が少ないと思いました。もう少し局が多いと楽しいかも。

雑用がありQRVする時間が少なく、また参加局も少なく感じました。
10日は酔っぱらって参加したから、ちょっと問題がありました。
フルタイム参加できずに残念でした
よろしくお願いします。
天気が悪くて残念でした。秋晴れの下で元気に移動運用したいものですネ。

楽しかったです。また来年参加します！！

集計ご苦労様です。参加局が少ないですね。

聞えず残念。県外エリア参加もOKにして欲しい。

楽しむことが出来ました。ありがとうございます。

tyは、さながらゼロエリアのNew Year Partyならぬ、Year End Partyといった位置付けでしょうか！

効にしてはいかがでしょうか？

諸般事情により、フルタイムでの運用は出来なかったですが楽しめました
大変楽しく参加させて頂きました。来年は、アンテナを工夫して参加したいと思います。

初めてのパーティー参加でした。普段はHF帯しか出ていませんが、今回の様なV・UHF帯の親睦を目的にした
今年は新潟コンテストで楽しませていただきました。ありがとうございました。

パーティーに参加して楽しい時間を過ごすことが出来ました。

結果の送付をお願いします。

各局ありがとうございました。やはり1200MHz以上は局数が少ないです。よろしくお願い致します。
集計御苦労様です。3回目の参加になります。何とか昨年より数字を上げる事が出来ました。交信いただいた
モービル移動中から、かろうじて参加しました。移動地：長岡市内
移動地：上越市内、柏崎市内
初めての参加でした。ガンバリました。


